



# AEE

Association Intercommunale **E**nfance et **E**cole  
Asse et Boiron

Crassier, le 1<sup>er</sup> septembre 2020

## Communiqué

### Micro-ondes au Bo'Resto

Nous sommes interpellés tant par les parents que par les élèves pour une remise en service immédiate des fours à micro-ondes. Nous comprenons bien l'importance de pouvoir manger chaud pendant le repas de midi mais nous ne pouvons pas entrer en matière dans l'immédiat. L'évolution de la situation sanitaire nous incite à la prudence.

Les recommandations émises par le médecin cantonal pour l'utilisation des fours à micro-ondes ne sont pas applicables par des élèves de moins de 15 ans. Une désinfection des portes et des boutons des dits fours est indispensable entre chaque passage, de même que le port du masque obligatoire pour la personne qui enfourne le mets à réchauffer, laquelle devrait se laver les mains ou les désinfecter entre chaque assiette !

Ces exigences sont, en l'état, inapplicables dans une collectivité de plus de 200 élèves par service pour lesquels le self-service est proscrit par le Plan cantonal de protection.

**Ces mesures sont certes contraignantes, elles visent à une meilleure protection de tous.**

Association Intercommunale Enfance et Ecole Asse et Boiron  
Comité de Direction